
 

 

MOÇÃO Nº 39/2019 

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores. 

 

 

O Vereador Vlademir Oro, com a subscrição de Denilso Francisco 

Vicentin, Jhoni Zortéa e Juliano Junior Kasper, vem respeitosamente, depois de 

cumpridas as formalidades legais e regimentais, apresentar e requerer, se aprovada for, 

o envio de cópia da presente MOÇÃO DE APELO aos Excelentíssimos Senhores 

JAIR MESSIAS BOLSONARO, Presidente da República Federativa do Brasil, 

DAVID SAMUEL ALCOLUMBRE TOBELEM, Presidente do Senado Federal, 

RODRIGO FELINTO IBARRA EPITÁCIO MAIA, Presidente da Câmara dos 

Deputados, ONYX DORNELLES LORENZONI, Ministro-Chefe da Casa Civil, 

MARCOS CESAR PONTES, Ministro das Ciência, Tecnologia, Inovação e 

Comunicações, PAULO ROBERTO NUNES GUEDES, Ministro da Economia, 

FLORIANO PEIXOTO VIEIRA NETO, Presidente dos Correios, Gen., 

MARCIANO DA SILVA VIEIRA, Superintendente Estadual dos Correios, nos 

seguintes termos: 

 

PARA QUE O GOVERNO FEDERAL REPENSE A 

PRIVATIZAÇÃO DA EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E 

TELÉGRAFOS, QUE FOI ANUNCIADA NO DIA 21 DE AGOSTO DE 2019. 

 

CONSIDERANDO que os Correios se iniciaram no Brasil em 25 de 

janeiro 1663, e desde então caminha de mãos dadas com a história do progresso 

brasileiro; 

CONSIDERANDO que a onipresença dos Correios em todo o 

território nacional fortifica os laços de comunhão com todo o Povo deste País; 

CONSIDERANDO que a prestação dos serviços públicos, sob a 

competência dos Correios, sempre foi motivo de orgulho de seus usuários, haja vista o 

interesse social que lhe qualifica e o desenvolvimento de sua missão pública notória; 

CONSIDERANDO que os Correios sempre figuraram dentre as 

melhores empresas públicas brasileiras, no que tange ao cumprimento de suas 

atribuições institucionais; 



 

 

CONSIDERANDO que além do transporte e entrega de 

correspondências e de encomendas, os Correios diversificaram suas atividades, citando 

como exemplos o recebimento de impostos e taxas e o pagamento de benefícios sociais; 

CONSIDERANDO que o corpo funcional dos Correios sempre esteve 

de braços dados com a entidade envidando todos os esforços para a manutenção do 

orgulho do Povo brasileiro pela instituição. 

CONSIDERANDO que os Correios é parceiro e fator de fomento das 

pequenas e médias empresas, especialmente daquelas que atuam no comércio 

eletrônico, sendo líder no segmento de encomendas nacionais e internacionais; 

CONSIDERANDO o papel estratégico dos Correios na logística do 

país, contribuindo para o desenvolvimento e a integração nacional; 

CONSIDERANDO a consciência coletiva que informa a nação 

brasileira, visando à manutenção dos Correios como empresa pública, e com isso 

permanecendo como patrimônio do Povo brasileiro; 

CONSIDERANDO que o Governo Federal anunciou no dia 21 de 

agosto que irá privatizar várias estatais ainda este ano, dentre elas está a Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos. Nas justificativas que constam de estudo para 

privatizar os correios, o Ministério da Economia aponta corrupção, ineficiência, greves 

constantes e perda de mercado para empresas privadas na entrega de mercadorias 

vendidas pela internet, o e-commerce; 

CONSIDERANDO que somos sabedores que os correios passaram 

por um longo período de prejuízos (2013 a 2016) e que as perdas acumuladas e ainda 

não pagas chegam a 2,5 bilhões de reais. Mas nos últimos dois anos a empresa tem se 

recuperado. Apesar de sabermos que ainda tem grandes desafios pela frente e que a 

estatal precisa de investimentos pesados, acreditamos que privatizar ainda não é a 

melhor solução. Acreditamos que com mais de 350 anos, a companhia tem um papel 

relevante no país. É a única representante da União em 60% dos municípios, segundo 

informações oficiais. Um dos temores de quem é contra a privatização é que uma 

empresa privada privilegie as cidades lucrativas em detrimento das deficitárias. Mais de 

90% da receita dos Correios vem de pouco mais de 300 municípios 

DIANTE O EXPOSTO, apesar de sabermos que este é um processo 

difícil e que demanda tempo, vimos através desta, requerer que o Governo Federal 

repense esta privatização, pois, se este fato vir ocorrer trará consigo grandes prejuízos e 



 

 

transtornos a população do município e de toda região. Portanto, propõe à Manutenção 

dos Correios como Empresa Pública, para que nesta qualidade continue prestando, com 

excelência, os serviços públicos que lhe são inerentes. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 17 de outubro de 2019. 
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